

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Martes 19 de Diciembre de 2023 19:51

---

**+ Mucho del presupuesto va al renglón social, en Sonora; en Hermosillo, aprueban nuevos libramientos; Guaymas completará obras históricas; PRI y PRD coinciden: quieren a Saldaña y a Pedro romano; Claussen con el líder local del PVEM; visita de destacados priístas**

**GUAYMAS, Son. – Al aprobar el congreso estatal el paquete económico de Sonora para 2024, habrá 82,671 millones de pesos para los planes de crecimiento, pero el gobernador Alfonso Durazo hace resaltar, tendrá el presupuesto social más grande de la historia.**

**Fiel a su pregón de que hoy le toca a quienes no les había tocado, desmenuza el gasto y sitúa el 60% de esa suma, casi 50 mil millones, para educación, vivienda, recreación y cultura, sin olvidar el urgente freno a la inseguridad.**

**Nunca hubo tanto para este renglón, fundamental para que una sociedad funcione, pero hay algo también sobresaliente: a la par de los recursos estatales, debe agregarse mucha inversión social del gobierno federal que incluye un gasoducto, el hospital del IMSS Navojoa y muchos pavimentos en los municipios.**

## **MODERNIZAR A HERMOSILLO**

**Y en la capital, el alcalde Antonio Astiazarán sacó la chamba en la sesión del Cabildo donde le fue aprobado el Presupuesto de Egresos para la capital. Serán casi 5,434 millones de pesos.**

**Su impecable ejercicio político dejó contentos a los ediles, y el documento expuesto describe un crecimiento importante sin créditos ni incorporación de deuda, enfocado hacia sectores estratégicos del desarrollo de la ciudad. como calles, parques, soluciones viales y fortalecer la seguridad, además de los servicios públicos.**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Martes 19 de Diciembre de 2023 19:51

---

**Más tarde, le probaron algo que aportará mucho a la movilidad y a la modernización lograda en este lapso representativo, como otorgar en concesión bienes del dominio público municipal para construir, operar y dar mantenimiento a los libramientos surponiente y norponiente de la ciudad, primera obra que concede un municipio en todo México, así que también hace escuela desde aquí.**

**Estos proyectos de avanzada conectarán, uno, el norte de la ciudad con el aeropuerto y la ruta a Bahía de Kino; el otro, a la salida sur con el poniente.**

**Así resume Toño Astiazarán estos dos pasos ejemplares para una ciudad que requiere proyectos del tamaño de su futuro: "Vamos a aprovechar el buen momento que vive Hermosillo para que lleguen más inversiones y más turismo; también lograremos que más de un millón y medio de vehículos rodeen la ciudad cada año, disminuyendo con el ello el tráfico en bulevares y el desgaste de nuestras calles".**

**Y Guaymas en estos días anunciará su paquete que incluirá fuerte apoyo al rubro de obras, sin descartar los agregados del presupuesto federal para terminar las que ya transforman la ciudad, como pavimentos, agua y drenaje. La inversión en el puerto marítimo comercial merece análisis aparte, pues es algo que quedará para la historia.**

**La alcaldesa Karla Córdova y los integrantes del Ayuntamiento que preside, tienen el mérito de haberse sumado a atajar inercias y ser parte de esa transformación que, a juicio de muchos, comenzó con dos acciones fundamentales, como romper con la incumplida empresa PASA, que nunca respondió a la carísima concesión otorgada para la recolección de basura, y alumbrar la ciudad, cuyas tinieblas incitaban al delito, por decir lo menos.**

## **FUE DESTAPE**

**El prestigioso abogado Felipe Hernández me invitó a la comida decembrina del grupo de amigos con los que convive, en su feudo "Los Ejotes" de Santa Clara, donde muchas de las productivas huertas citrícolas del ayer hoy son tranquilos refugios para esos**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Martes 19 de Diciembre de 2023 19:51

---

**deliciosos fines de semana.**

**Pero el arte culinario ejercido y degustado por una veintena de comensales, fue marco para definir las propuestas que hará el PRD, para lograr el registro de dos candidaturas, la de Jesús Saldaña por la alcaldía de Guaymas, y de Pedro Romano por la diputación federal del 04 Distrito.**

**Lleva mano el PRD en este suelo, por eso se trabajó el proyecto con Joel Ramírez, presidente estatal de las siglas, allí presente, quien lo consideró prometedor y ofreció impulsarlo.**

**Faltaba la propuesta por la diputación local del XIII Distrito, pero allí mismo brotó: será el médico Julio César Márquez, dirigente del Comité Municipal del PRI, así que la primera terna está lista y ya se verá el efecto en el llamado Frente Amplio por México y si ese nombre lo define realmente.**

**Falta ver qué dice el PAN, pues traían mucho aire y daban por hecho que lo local sería para ellos y dejarían la federal al PRD en el “siglado”, como hoy llaman al reparto del pastel electoral.**

**Joel les dio mucha confianza al grupo de que esa propuesta así pasaría.**

**Y este martes, al comedor de Héctor Zaragoza llegó y fue muy saludado el exalcalde Otto Claussen, quien sostuvo larga charla con Mario Bernal, presidente del Partido Verde Ecologista de México.**

**Como Otto ya incursionó en esas siglas en 2018, quienes los observaron creen que insistirá por allí, sumando alianzas todavía en proceso.**

**Porque aparte, aunque durante un momento se juntaron, hacían mesa el analista político**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Martes 19 de Diciembre de 2023 19:51

---

**y escritor Bulmaro Pacheco, presidente de la Fundación Colosio, con el operador político tricolor Alfonso Ayala, el juez en retiro Octavio Ortiz Mendoza y el político cajemense Miguel Ángel Murillo, así como Armando Rico Preciado, exdelegado agrario muchos años.**

**Insistieron, solo eran charlas de amigos para desearse lo mejor en estas fechas. Les creímos, claro.**